

Juillet août 2023



IZEL INFO

www.izellesequerchin.fr

✓Ducasse des 10-11 et 12 juin

Le week-end des 10, 11 et 12 juin, les fêtes locales d'Izel-les-Equerchin ont connu un vif succès.

26 exposants se sont donné rendez-vous sous une grosse chaleur pour la brocante le samedi 10 après-midi, tandis que la ducasse ouvrait ses portes pour les 3 jours à venir.

Parents et enfants ont pu apprécier l'intermède musical proposé par les Sax'timbanques ainsi qu'une démonstration de danse country par l'association American Country Line Dance.

Puis ce fut au tour de Franco Lucarini de faire danser et chanter les Izellois venus en grand nombre pour cette première journée de fête.

Parmi les visiteurs de ce samedi, notons la présence de Mme Cathy APOURCEAU POLY, sénatrice du Pas-de-Calais, de Mme Bénédicte MESSEANNE-GROBELNY, vice-présidente du Conseil départemental, de M. Norbert GROBELNY, vice-président de la Communauté de communes Osartis-Marquion et de M. Thomas MURILLON, maire d'Eterpigny.

Le dimanche, l'association de parents d'élèves ABDEI a organisé un concours d'engins roulants fleuris où tous les jeunes participants ont été récompensés.



Si l'équipe "frites" habituelle composée de Jean-Marie, Geneviève et Mireille ont pu régaler nos Izellois pendant tout le week-end, la ducasse s'est achevée le lundi par une soirée "pizza" avec l'Italien Da Vincenzo".



Le mot de la Maire



Chères Izelloises,
Chers Izellois,

Depuis plusieurs jours, nos communes sont partout en France le théâtre de troubles graves, qui ciblent avec une extrême violence les symboles républicains que sont les hôtels de ville, les écoles, les bibliothèques, les polices municipales. Je ne peux que souhaiter que ces agissements cessent afin que les fêtes du 13 et 14 juillet programmées dans de nombreuses communes puissent être maintenues.

Après un mois de juin chargé en festivités et animations diverses proposées par nos associations Izelloises et pour lesquelles vous avez été nombreux à participer, j'aurai le plaisir de vous retrouver à l'occasion de la Fête Nationale. Le Comité des Fêtes et d'Entraide et la Municipalité ont à cœur de vous proposer des animations tels que la retraite aux flambeaux et le traditionnel feu d'artifices qui sera tiré sur la place de l'église.

Que cette période estivale soit l'occasion pour chacune et chacun de prendre ensuite un temps de repos, voire de partir en vacances pour les plus chanceux.

Je vous donne donc rendez-vous en septembre pour redémarrer une année encore riche en événements.

Portez vous bien !

*Sentiments dévoués,
Corinne DUBOIS*

✓ Echos des associations

❖ ABDEI

L'ABDEI, Association des parents d'élèves, a organisé pour la deuxième année son "concours d'engins roulants fleuris". Ce sont plus de 20 participants qui ont ainsi défilé dans nos rues le dimanche 11 juin. Tous les participants ont été récompensés.



❖ A.A.E.E.P.I.

◆ Exposition de voitures anciennes et de prestige, tracteurs et motos

La 3ème exposition de voitures anciennes organisée par l'A.A.E.E.P.I. exhalait un parfum de nostalgie sur Izel le 25 juin dernier.

Avec le soutien de Madame la Maire, de la municipalité, du comité des fêtes et du personnel communal, cette manifestation a une fois de plus été un véritable succès.

Plus d'une centaine de ces vieux engins restaurés et bichonnés par leurs propriétaires, ont défilé dans les rues d'Izel, suscitant l'admiration et la curiosité des habitants et des visiteurs.

Parmi les modèles exposés on pouvait voir des 2CV, des 4L, des DS et bien d'autres encore.



✓ Echos des associations

❖ A.A.E.E.P.I.

♦ Exposition de voitures anciennes et de prestige, tracteurs et motos (suite)

La Présidente, Annie DOUCHÉ, a tenu à mettre à l'honneur le plus ancien des exposants, Papy Michel comme elle l'a surnommé, qui fêtera ses 90 ans début juillet et qui était venu avec son Acadiane mais aussi avec son mini vélo afin de déambuler dans le village à sa guise.

Le soleil s'était lui aussi mis de la partie et tout était réuni pour passer une agréable journée conviviale et festive.

Tous les participants ont exprimé leur satisfaction et leur envie de revenir l'an prochain pour une nouvelle édition de cette exposition de voitures anciennes qui fait désormais partie du patrimoine culturel de notre village.



❖ USI

♦ Les 100 ans de l'USI

La pérennité du club s'inscrit au tableau d'honneur du football national. La fidélité et le dévouement de tous l'ont mené jusqu'à un centenaire bien mérité.

Cent ans, ce n'est pas rien, et loin d'être banal pour un club sportif. L'Union Sportive d'Izel-les-Equerchin atteint cette année cet âge vénérable. Elle n'a cessé pendant toutes ces années d'accueillir les nouvelles générations de footballeurs qui trouvent au stade l'ambiance et les éducateurs nécessaires à leur épanouissement. Bien sûr, un centenaire, cela se fête. Le club a donc organisé 2 jours de festivités pour réunir les jeunes et les plus anciens. Si ceux-ci sont les principaux acteurs de la vie du club, on ne peut oublier tous les bénévoles, joueurs et autres dévoués serviteurs à ce sport, qui ont permis de faire de l'U.S.I. ce qu'elle est avec ses 160 licenciés. Le palmarès, lui, parle de lui-même.



L'esprit était donc à la fête le temps d'un week-end. L'animation musicale était au rendez-vous. Mais le clou de cette belle fête était sans conteste de revoir les anciens du club en tenue sur le terrain. De quoi assurer un joli spectacle pour le centenaire.



Pendant ces deux jours, le public a pu assister à des rencontres de qualité ou prendre connaissance de la vie du club de 1923 à aujourd'hui à travers l'exposition de photographies au club house.

Merci aux personnes qui ont dépensé toute leur énergie et se sont dévouées pour organiser cette très belle fête.



✓Ateliers Théâtre

Comme chaque année, la commune a eu le plaisir d'accueillir la restitution des ateliers théâtre d'Osartis-Marquion les samedi 3 et dimanche 4 juin à la salle des fêtes. Les petits comédiens en herbe ont donné leur maximum pour faire de ces représentations un spectacle de qualité.



✓ Fête de l'école

Le samedi 24 juin, la commune d'Izel-les-Equerchin était bien animée : les enfants du groupe scolaire Henri Matisse présentaient leur spectacle de fin d'année. Comme à son habitude, l'équipe pédagogique, en lien avec l'association des parents d'élèves ABDEI, a profité de cette occasion pour proposer aux parents et aux enfants une journée de détente qui s'est déroulée sous le soleil.

La présentation d'un spectacle sur le thème de l'eau au matin s'est achevée par la remise de clés USB par la municipalité aux élèves de CM2 qui quittent l'école pour le collège.

Plus de 300 convives se sont ensuite retrouvés autour d'un barbecue organisé par l'ABDEI dans la salle des fêtes et son jardin.



L'école primaire est quant à elle restée ouverte : les enfants accompagnés de leurs parents ont pu montrer le travail effectué tout-au-long de l'année et partager un temps de discussion avec les enseignantes.

S'en suivit la kermesse organisée par les parents bénévoles de l'association dans le jardin de la salle des fêtes où stands de jeux sur le thème fort boyard étaient proposés.

Avec la chaleur estivale du jour, les enfants ont pu profiter pleinement des jeux d'eau (ventrillasse, pistolet à eau...) et des autres activités mises en place (maquillage, tatouages, glace à l'eau...). Un beau cocktail de jeux qui a ravi tout le monde !

Bravo aux enfants, à l'équipe enseignante, à l'association ABDEI et aux bénévoles pour ce spectacle de qualité et ce grand moment de partage et de convivialité !



✓ Affaires scolaires et périscolaires

♦ Parcours du cœur

En association avec les Randonneurs izellois et l'ABDEI, le groupe scolaire Henri Matisse a participé à une randonnée printanière qui s'est déroulée le mardi 6 juin.

C'est sous un beau soleil que les enfants ont pu découvrir ou redécouvrir leur environnement enrichi par les explications et anecdotes de M. Jean-Marie DRUON, fin connaisseur des environs.

Les élèves ont ensuite pu prendre une collation bien attendue et méritée offerte par l'ABDEI.



♦ Permis Internet

Le vendredi 9 juin, les élèves de la classe des CM1/CM2 ont passé leur permis Internet. Sensibilisés au risque et à l'usage d'Internet, les enfants ont passé le test sous la direction de la Gendarmerie de Vitry-En-Artois. 100% de réussite. Bravo!



♦ Remise de livres

Le jeudi 29 juin, l'ensemble des classes du groupe scolaire Henri Matisse a reçu la visite de Madame la Maire, Corinne DUBOIS, et de Monsieur Benoît HERBIN, adjoint en charge des questions scolaires, périscolaires et de la jeunesse. Les élus étaient venus remettre à chaque enfant un livre adapté à son niveau et leur souhaiter bonne continuation dans le changement de classe à venir.



Les élèves de CM2 ont reçu également une clé USB remise par la municipalité lors de la fête de l'école ainsi que « Les carnets de guerre 1914-1918 » offert par Osartis-Marquion et retraçant l'histoire de nos communes au travers de la Première guerre mondiale.

**CET ÉTÉ, JE M'ÉVADE
AVEC LA RÉGION POUR 1€**

Avec éTER,
des billets
de train
pour voyager.

DU 7 JUILLET AU 27 AOÛT 2023

hautsdefrance.fr

Région
Hauts-de-France

SNCF
VOYAGEURS

✓En bref

Culte

Dimanche 30 juillet à 9h30 : messe à l'Église Saint-Martin d'Izel-les-Equerchin

Mardi 15 août à 11h00 : fête de l'Assomption - messe à la grotte de Brebières derrière l'église

Rentrée des classes

Elle est fixée au lundi 4 septembre pour les élèves.

Prévoyez l'inscription de vos enfants pour l'accueil périscolaire et la cantine : à compter de la rentrée 2023/2024, la Municipalité met en place un site internet de réservation pour la cantine, l'accueil périscolaire et le centre de loisirs.

Le site internet MON ESPACE FAMILLE deviendra le seul canal de réservation pour les familles.



MON ESPACE
Famille

Les parents seront ainsi autonomes pour modifier leurs données personnelles, réserver leurs créneaux de garderie, pré-inscription centre de loisirs ou présence à la cantine scolaire. **Le portail sera ouvert aux familles à compter du lundi 28 août 2023. Un mail sera envoyé aux parents avec le lien du site.**

Par ailleurs, la Mairie envisage la mise en place de la cantine à 1€ pour les familles éligibles.



MINISTÈRE
DE L'INTÉRIEUR
ET DES OUTRE-MER
Liberté
Égalité
Fraternité

ÉCOUTE

PRÉCISION

COHÉSION

CONCOURS GARDIEN DE LA PAIX
+ de 2 500 postes à pourvoir
Inscriptions en ligne sur devenirpolicier.fr

Clôture des inscriptions le 19 juillet 2023

**VOUS ÊTES FAIT
POUR ÊTRE POLICIER**

devenirpolicier.fr

POLICE
NATIONALE

PROTÉGER, LE PLUS BEAU DES MÉTIERS.

0800 22 0800 Service à votre portée

Etat civil

❖ Naissance

Le 10 juin, Ryden

Fils de Geoffrey HETUIN

Le 17 juin, Raphaël

Fils d'Ophélie HOUZIAUX et Eliot DELPLANQUE

Bienvenue aux nouveaux habitants

Ludovic VANDERKELEN
6, Chemin des Vallées

 Communauté de Communes
Osartis-Marquion

ENSEIGNEMENTS ARTISTIQUES 2023 2024

MUSIQUE + THÉÂTRE

INSCRIPTIONS AUX ENSEIGNEMENTS ARTISTIQUES



Ateliers Théâtre

École Rurale
Intercommunale
de Musique

Renseignements :
Musique : 03 21 735 736

Théâtre : 06 01 81 46 24

www.cc-osartis.com | [@Osartis](https://twitter.com/Osartis) |

Vous partez bientôt en vacances ?

Afin de prévenir les éventuels cambriolages, le dispositif gratuit **Opération Tranquillité Vacances (OTV)** des services de police et de gendarmerie vous propose de veiller sur votre logement pendant votre absence et de vous prévenir en cas d'anomalie.

Toutes les informations, conseils et formulaire d'inscription sur
www.gendarmerie.interieur.gouv.fr/zooms/operation-tranquillite-vacances2



Secrétariat de mairie

HORAIRES D'ACCUEIL DU PUBLIC

- * de 9H à 12H les lundi, mercredi et vendredi
- * de 14H à 17h00 le mardi (pendant tout l'été)
- * de 14H à 17H le jeudi

Contact mail : mairie@izellesequerchin.fr

